

ABSTRAK

Judul Skripsi : SISTEM PENUNJANG KEPUTUSAN PEMILIHAN RASA LIQUID YANG BANYAK DIMINATI PADA PAGAN VAPE MENGGUNAKAN METODE SMART DENGAN BAHASA PEMOGRAMAN PHP DAN DATABASE MYSQL

Nama : FIQIE ZULFIKAR LINALDI

NO. BP : 16101152610215

Prodi Studi : Sistem Informasi

Jenjang Pendidikan : Strata-1 (S1)

Pembimbing : 1. SRI RAHMAWATI, S.Kom, M.Kom

: 2. HADI SYAPUTRA, S. Kom, M.Kom

Indonesia yang merupakan negara dengan penduduk terbanyak ke-4 didunia menjadi sebuah pasar yang menjanjikan bagi para produsen produk. Berbagai macam produk dari luar negeri masuk ke pasar Indonesia, dari makanan dan minuman, berbagai macam pakaian, smartphone, gadget, dan masih banyak lagi. Dari berbagai produk tersebut, salah satu produk yang sedang banyak digandrungi oleh banyak orang di Indonesia adalah rokok elektrik atau vapor. Rokok elektrik sendiri dapat diartikan sebagai sebuah alat elektrik yang digunakan untuk menggantikan sensasi dari rokok tembakau konvensional dengan cara memanaskan cairan (liquid) khusus untuk rokok elektrik, yang kemudian cairan tersebut berubah menjadi uap. Uap ini dinilai bisa menggantikan sensasi dari menghisap asap rokok tembakau konvensional. Rokok elektrik juga dinilai lebih aman karena bisa menghantarkan nikotin kedalam tubuh lewat uap, tanpa harus membakar tembakau dan berbagai zat racun yang ada di dalam rokok konvensional. Para pakar kesehatan telah menyadari bahwa rokok elektrik dapat mengurangi penggunaan rokok konvensional. Penjualan dari rokok elektrik dan liquid ini pun terus meroket.

Rokok elektrik juga di proyeksi dapat menurunkan penjualan dari rokok tembakau konvensional dalam beberapa tahun kedepan jumlah perokok aktif di Indonesia mencapai 36,3% dari jumlah total penduduk. Hal ini membuat Indonesia menjadi negara nomor tiga dengan jumlah perokok terbanyak di dunia setelah Cina dan India. Dapat dilihat dengan jumlah perokok aktif sebanyak itu, Indonesia menjadi pasar yang menjanjikan bagi para pelaku bisnis di bidang rokok elektrik karena rokok elektrik sendiri mempunyai citra sebagai produk yang dinilai bisa menggantikan rokok konvensional dan lebih aman dari rokok konvensional

Kata kunci : Rokok, Rokok Elektrik, Indonesia